



CÓMO COMENZAR UN GRUPO DE ALCANCE DIGA HOLA



Diga Hola

SIRVIENDO A LAS MUJERES MUSULMANAS

EL PLAN DE DIOS PARA NUESTRAS VECINAS MUSULMANAS... Y PARA NOSOTRAS

Si somos capaces de ver a las mujeres musulmanas en nuestras comunidades a través de los ojos de Jesús, ¿podríamos tener una mejor idea de por qué podemos verlas, en lo absoluto! Desde el principio de las edades, Dios planeó que siempre, hasta el final de los tiempos, estaría buscando y salvando a los perdidos (Lucas 19:10). Más de una décima parte de toda la población mundial son mujeres musulmanas, la mayoría de las cuales nunca han escuchado una presentación adecuada de Jesús.

Dios está atrayendo a muchas de esas mujeres de regiones restringidas a contextos de libertad, haciéndolas visiblemente nuestras vecinas por una razón muy específica.

Para que las que buscan a Dios, lo encuentren ... ¡en nosotras! (Hechos 17: 26-27).

LA CAUSA PERDIDA DE SATANÁS

Satanás ha trabajado muy duro a lo largo de la historia para mantener a musulmanes y cristianos aislados entre sí. Él usa el miedo y la confusión para mantenernos distantes. Le gustaría que los seguidores de Cristo pensarán que las incógnitas son demasiado grandes ... los riesgos demasiado reales ... la obra demasiado rigurosa ... y los éxitos demasiado mínimos para justificar una participación significativa de nuestra parte.

Pero la causa de satanás es una causa perdida. ¡La respuesta de Dios a las limitaciones de satanás es su Iglesia! Somos usted y yo, juntas, organizadas de dos en dos, en decenas, cientos y miles; todas llamadas al mismo privilegio de entregar a los musulmanes la verdad de la Palabra de Dios. Dios nos une para ser parte de este su cuerpo, tanto por el bien de nuestro propio crecimiento y madurez espiritual, como por el bien de las mujeres musulmanas que se acercarán a Él. Como mujeres unidas, apreciamos el privilegio de compartir unas con otras en este viaje que trae a las mujeres musulmanas hacia Jesús y hacia una relación más profunda con Dios.

LOS GRUPOS DE ALCANCE DIGA HOLA COMO UNA MISIÓN

Diga Hola: Sirviendo a las mujeres musulmanas invita y ayuda a las mujeres cristianas a amar a las mujeres musulmanas como Jesús. Los grupos de alcance Diga hola son puntos de contacto mediante los cuales las mujeres cristianas que están alcanzando a las mujeres musulmanas, o les gustaría hacerlo, se reúnen regularmente para aprender, compartir, planificar e interceder por dichas amistades, espiritualmente enfocadas y dirigidas. Las participantes determinan el tamaño de estos grupos; un grupo puede ser tan pequeño como dos miembros o tan grande como el grupo decida.

Estos grupos de alcance deben ser orgánicos, de modo que a medida que crezcan las amistades

y las relaciones de alcance con las mujeres, la identidad del grupo pueda servir más íntimamente a las necesidades, los éxitos e incluso las decepciones que experimentarán las mujeres individuales. Al sugerir algo similar a un patrón para el comienzo de un grupo de alcance Diga hola, esperamos iniciar hermandades en las iglesias locales en todo lugar, principalmente para que las mujeres musulmanas tengan una mayor oportunidad de conocer a Jesús. Decimos “principalmente” porque sabemos por experiencia que cuando las mujeres cristianas se comprometen a establecer amistades cristianas con mujeres musulmanas, las bendiciones se multiplican y fluyen en formas multifacéticas.

COMIENZOS SIN COMPLICACIONES

Es posible que tenga o no una visión clara y nítida para su grupo de alcance Diga hola, pero usted sabe que su principal objetivo es compartir el amor de Dios con las musulmanas. Si comienza con ese enfoque, ya sea que usted y su grupo de alcance se sientan o no completamente preparados para lo que sigue, pueden contar con la promesa de Dios de bendecir a los musulmanes a través de ustedes. (Hechos 3:25)

EN COMUNIDAD SIEMPRE

Es posible que desee comenzar poco a poco con toda intención, pero si comienza con números que exceden el espacio alrededor de una mesa, le sugerimos que piense en utilizar grupos dentro de grupos. Cree un espacio para la participación de grupos pequeños que puedan recibir instrucciones de los facilitadores de grupos más grandes, pero proponga de antemano ordenar las cosas de manera que fomente la polinización y la participación entre mesas. Haga lo posible por crear una comunidad que, independientemente del tamaño del grupo, fomente un sentido genuino de unidad y facilidad.

QUE TODO GIRE ALREDEDOR DE LA DEVOCIÓN POR SERVIR Y ALCANZAR

Compasión por las Mujeres Musulmanas

En última instancia, el objetivo de su grupo de atención es misional: su mera existencia se basa en el deseo de Dios de que todos los musulmanes conozcan la verdad acerca de Jesús. La compasión de Cristo en usted le impulsará a amar a las mujeres musulmanas como Jesús; usted está llamada a cuidar de sus almas, y cuidará además de sus necesidades físicas más apremiantes. Aprenderá que hay muchas formas de hacer ambas cosas y rara vez están separadas. Es un tipo de servicio en el que crecerá, con mayor alegría y fruto.

RELACIONES EN EL GRUP DE ALCANCE

Nuestro cuidado mutuo también es fundamental para la misión de Dios. El acercamiento y alcance a las mujeres musulmanas es un privilegio lleno de gozo; sin embargo, también es una

batalla espiritual. Su grupo de alcance será el lugar donde llevarán las alegrías y las cargas mutuas, en espíritu y en hechos. Desde el principio, capacite a su grupo para profundizar en el servicio y el evangelismo, y así lograr una dependencia mutua que se vuelve más dulce en las luchas y en las victorias.

CONTENIDO Y CALENDARIO DE LA REUNIÓN

Disfrutará haciendo que el contenido de su reunión gire alrededor del servicio y el alcance misionero (consulte los objetivos clave que se muestran debajo), comenzando con un calendario considerado. Decida con qué frecuencia le gustaría reunirse y trate de ser estable, pero priorice las preferencias del grupo y no fuerce las reuniones por el simple hecho de tenerlas. Probablemente encontrará que una reunión mensual es adecuada y favorable, pero puede elegir reunirse con más o menos frecuencia. Asimismo, deje espacio para reuniones espontáneas. Esto ayudará a su grupo a mantener su identidad de “alcance”, mejorando la capacidad de generar un impacto positivo.

AYUDA DE LAS REDES SOCIALES

Considere las ventajas de mantener una página de grupo secreta en Facebook, para comunicar asuntos logísticos, así como para proporcionar un lugar para la interacción y el compañerismo extendidos. No incluya amigos musulmanes en esta página; utilícelo únicamente para mejorar las relaciones y los recursos del grupo de alcance.

OBJETIVOS CLAVE

Independientemente del tamaño de su grupo, usted deseará ordenar sus reuniones en torno a objetivos que incluso podría llamar asuntos no negociables del grupo de alcance. Éstos determinarán el resultado de su tiempo juntas, y establecerán las pautas para las mismas fortalezas que enriquecerán las relaciones de los miembros con sus amigos musulmanes.

En cada reunión debe hacer lo siguiente, con un orden flexible y que se adapte mejor a las necesidades y enfoques del grupo:

Inspire - Planifique con cuidado y en oración cada aspecto de su tiempo juntas para fomentar un sentido de expectativa, gozo y esperanza en todos los presentes. Recuerde desde el principio, y en cada reunión posterior, que todo musulmán debe conocer la verdad acerca de Jesús, que Él es el único que salva, y es siempre más grande. Llegamos a amar a los musulmanes y proclamar las buenas nuevas con todas las palabras y hechos posibles. Podemos confiar en la ayuda y unción del Espíritu Santo sobre nuestras vidas para desarrollar amistad, pero la obra de salvación es solo de Cristo.

Diga Hola: Sirviendo a las mujeres musulmanas estará listo con sugerencias de orientación inspiradora.

Informe - Centre de forma creativa su reunión en torno a un tema que enseñe específicamente sobre el islam y las prácticas religiosas de nuestros amigos musulmanes. Compare y contraste sus creencias y prácticas con las nuestras, para que desde el principio “siempre estemos preparadas

para dar una respuesta a todo aquel que [nos] pida razón de la esperanza que [tenemos]” (1Pe. 3:15).

Diga Hola: Sirviendo a las mujeres musulmanas podrá proporcionar pistas informativas sobre temas que de maneras muy prácticas enriquecerán sus relaciones de amistad y las prepararán para dar un testimonio relevante.

Relaciónese - Priorice el cien por ciento de participación en todas las formas posibles, en todos los aspectos de la reunión nocturna. Lo logrará asumiendo un enfoque colaborativo hacia todo el aprendizaje y la experiencia. A menos que haya un participante con amplia experiencia en el acercamiento a los musulmanes, la mayoría del grupo estará en una curva de aprendizaje que crea una oportunidad saludable para la interdependencia y el aprendizaje conjunto. ¡Ese es el mejor lugar donde uno puede estar!

Una de las primeras cosas que aprenderá es que la hospitalidad es clave para el ministerio a los musulmanes, especialmente a las mujeres. Cada vez que su grupo se reúna, debe planear compartir bocadillos, o tal vez inclusive comidas juntas. Lo que practique alrededor de una mesa *Diga Hola* le ayudará a prepararse para lo que experimentará en la casa de su amiga musulmana. Usted querrá participar en un compañerismo hospitalario cada vez que su grupo se reúna, no solo porque aprenderá sobre los valores y prácticas de la hospitalidad en las amistades musulmanas, sino porque le ayudará a crear el tipo de comunidad que algún día incluirá a las mujeres musulmanas que han conocido a Jesús a través de sus amistades.

Diga Hola: Sirviendo a las mujeres musulmanas está listo para recomendar actividades y recetas que ampliarán la oportunidad de participación práctica con los miembros del grupo de alcance, así como con las amigas musulmanas.

Recurso - Asegúrese de que todas se vayan con algo en la mano que refuerce los componentes de aplicación práctica, informativa e inspiradora de la sesión

Diga Hola: Sirviendo a mujeres musulmanas le ayudará a proporcionar recursos a su grupo de alcance para que continúe con la inspiración, el aprendizaje continuo y la profundización de la amistad con las mujeres musulmanas.

Llamado a la Acción - Cree un contexto que nutra los planes de acción intencionales para un ministerio fructífero y el crecimiento personal. Esfuércese porque cada mujer se vaya con un plan en la mano, que se propondrá completar antes de la próxima reunión. Allí podrá contar las experiencias que tiene, los desafíos que encuentra y las victorias que disfruta.

Diga Hola: Sirviendo a las mujeres musulmanas le ayudará a planificar de manera creativa y realista el aprendizaje continuo y el alcance a las mujeres musulmanas a través de amistades al estilo de Cristo.



P.O. Box 5928
Springfield, MO 65801
AGWM Account #809089

© Derechos reservados 2018. *Iniciativa Global: Alcanzando a los
pueblos musulmanes.*